
5 Pièces

163 m²

Réf. 83627439

1 980 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au cœur du centre-ville de Nice, sur l'emblématique place du palais de

justice,  au  style  néo-classique,  se  trouve  ce  bien  d'exception  de  139

m2.Situé en étage élevé d'un immeuble d'époque, cet appartement de

5  pièces,  est  entièrement  rénové  avec  des  finitions  luxueuses  et  des

matériaux de haute qualité.Il présente une entrée majestueuse avec une

remarquable  hauteur  sous  plafond  de  4  m30,  qui  ouvre  sur  une

chambre spacieuse avec salle de douche et toilettes.De l'autre côté de

l'appartement, un couloir mène à deux autres chambres, avec salle de

douche et toilettes.Le vaste séjour d'angle, ...

In  the  heart  of  downtown Nice,  on  the  emblematic  Place  du  Palais  de  Justice,  in

neo-classical  style,  lies  this  exceptional  139  m2.Located  on  the  top  floor  of  a

period  building,  this  5-room  apartment,  has  been  completely  renovated  with

luxurious finishes and high-quality materials.It features a majestic entrance hall with

a remarkable 4.30 m ceiling height, opening onto a spacious bedroom with shower

room and toilet.On the other side of the apartment, a corridor leads to two further

bedrooms,  with  shower  room  and  toilet.The  vast  corner  living  room,  bathed  in

natural light, where you will have ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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